

Unsere Projektstage zu den Elefanten und Nashörnern

Am Dienstag gingen wir normal in die Schule. Da haben uns die Lehrerinnen alle Aufgaben für das Lapbook an den Stationen erklärt. Danach durften wir uns aufteilen, ein paar Aufgaben waren auch in der 6b.

Wir haben bis 11.15h die Aufgaben für unser Lapbook gemacht. Danach haben wir gebatikt. Wir haben Leinentaschen gefaltet und mit Eis und Farbe gefärbt.

Am Mittwoch war der beste Tag. Wir waren im Serengeti-Park. Die Fahrt hat sich wie eine Ewigkeit angefühlt. Dann waren wir endlich da. Wir sind zu Fuß mit einer Rangerin zu den Elefanten gegangen und durften auch die Elefanten mit Blättern füttern. Das war toll. Danach sind wir in einer Pause Fahrgeschäfte gefahren. Danach sind wir mit einem Bus durch den ganzen Park gefahren, das war so cool. Zum Schluss durften wir bis 15.00 Uhr in Gruppen die Fahrgeschäfte fahren und sind dann nach Hause gefahren.

Am Donnerstag durften wir Elefanten auf unsere gebatikten Taschen malen und haben die Lapbooks fertig gemacht.

Das war eine schöne Woche *👏*
(von Alica M.)